

CENTRO EVANGELICO DE ACCION SOCIAL  
CORRIENTES 718 - CAPITAL

Buenos Aires, Agosto 11 de 1976

Estimado pastor:

CEAS se está enfrentando con el problema de una gran cantidad de jóvenes chilenos que han venido en busca de trabajo. En estos momentos estamos tratando de ayudarles, ya que, su situación es la siguiente: Todo ciudadano chileno que entra al país recibe una visa por 15 días, renovable sólo una vez, lo que da otros 15 días. El Estado no les permite trabajar en su calidad de "turista", que es el status que tienen. Al mismo tiempo y si tienen la visa vencida no encuentran alojamiento, pues ni un hotel, ni el Ejército de Salvación u otra organización los recibe. Por otro lado no tienen dinero para volver, pues un pasaje cuesta alrededor de 4.500 pesos ley.

Desde mediados de junio esta oficina está dando alimentos o sea tiene una "olla popular", para responder a la necesidad inmediata del "hambre" con una comida, no siempre muy abundante que se les va dando.

Estamos procurando algún tipo de tarea para que vayan juntando algo para volver, pero el problema es ¿quién les proporciona trabajo?. CEAS se encuentra ante un callejón sin salidas, que es el problema de cada uno de ellos. No hay fondos para alimentarlos, no hay fondos para enviarlos de vuelta, no hay posibilidades de changas o trabajo.

Estamos apelando a Uds., pues hemos formado un grupo o bolsa de trabajo "interreligioso" de jóvenes, vale decir creemos que por medio de las iglesias algunos o muchos de ellos podrían conseguir alguna changa que les permita subsistir y juntar dinero para volver. Necesitamos urgente ALIMENTOS ENVASADOS

Rogamos que nos conteste a 45-3645 si Ud. tiene algo para ofrecernos. Todos los interesados son jóvenes sanos, dispuestos a trabajar en lo que sea y así lo creemos nosotros. Rogamos pues atender nuestro pedido.

CEAS comienza su labor a las 8,30 de la mañana y siempre hay algún miembro del equipo por la tarde que pueda recibir su pedido.

Reciba en tanto nuestro agradecimiento y fraternal saludo

Adelina Gonnet  
Por el equipo de CEAS